

下商定時制だより

平成29年(2017年)
12月20日発行
下関商業高校定時制

キャリア
教 育

「卒業生に聞く会」を開催！

11月16日(木)、「卒業生に聞く会」を開催しました。

今回は、平成26年3月に卒業された自動車整備士の方と、平成27年3月に卒業された事務職の方の2名をお迎えしました。

仕事上の苦労、高校時代の様子、生徒へのアドバイスなど、先輩の語る実感のこもったお話に、生徒は真剣に耳を傾けていました。



音楽鑑賞会

ジャズの生演奏を鑑賞しました！

11月14日(火)、お隣の下関西高校音楽室で開催された「吉田豊ジャズコンサート」に、本校も参加し、両校合同でジャズの生演奏を鑑賞しました。

日頃なかなか聞くことのできない、ベース・アルトサックス・ピアノ・ドラムの4人が生み出す一流のジャズ演奏に圧倒された、心に残るひと時となりました。



薬物乱用 防止教室

薬物の恐怖について学ぶ

12月18日（月）、下関警察署生活安全課から講師をお迎えし、「薬物乱用防止教室」を開催しました。

DVDの視聴と講師の方のお話から、生徒は、薬物に絶対に手を出さないという思いをより一層強くしました。



校内体育大会・食事会

インディアカ・バスケットボールに熱戦！

カレーライス＆豚汁で食事会も

12月20日（水）、毎年恒例の「校内体育大会」を開催しました。

今年の種目は、インディアカとバスケットボール。1年から4年までの縦割りのチーム編成で、学年の枠を超えて協力しながら、熱戦を繰り広げました。

スポーツを楽しんだ後は、食事会。多くの生徒が準備にたずさわって、カレーライス・豚汁・おにぎりを準備してくれ、たいへんおいしく出来上がりました。

今年の校内体育大会・食事会には、保護者の方にも参加していただき、生徒の活躍を見守っていただきました。参加してくださった皆さん、ありがとうございました。

